



Mario Andrade Cervantes Falta muy poco para que concluya mi gestión como rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes durante el periodo 2011 - 2016. Me siento muy orgulloso porque en estos seis años los universitarios alcanzamos grandes logros en materia de docencia, investigación, gestión y vinculación, los cuales representan los cuatro grandes ejes que marcaron el rumbo de la comunidad universitaria hacia la construcción de una Institución más moderna, vanguardista e innovadora. Ahora que veo en retrospectiva y que puedo hacer un recuento de todas las metas que alcanzamos, sólo puedo expresar mi agradecimiento a todos aquellos que trabajaron incansablemente para cristalizar los proyectos que emprendimos en conjunto autoridades universitarias, decanos, directores generales, jefes de departamento, docentes, administrativos y alumnos, quienes contamos en todo momento con el respaldo de la sociedad de Aguascalientes, de los empresarios de nuestro estado, de la iniciativa pública y privada, así como de los integrantes de los tres órdenes de gobierno, por lo que extendiendo mi reconocimiento a todos los que fueron nuestras aliados y a quienes apoyaron nuestra decidida labor. Sería muy complicado hacer un resumen de nuestras metas, pero sí puedo decir que todos los proyectos y las acciones emprendidas siempre estuvieron encaminadas a mejorar y acreditar la calidad de la educación que reciben nuestros estudiantes, y a propiciar una formación integral que les permita ser mejores personas y profesionistas exitosos, sensibles, éticos y corresponsables con su entorno, lo que es posible gracias a los valores Institucionales que nos respaldan, los cuales también son soporte y guía de nuestra labor cotidiana. Quiero resaltar que durante estos seis años nuestra Universidad creció de manera exponencial en cuanto a infraestructura física, sobre todo al principio de esta administración, con la construcción del Campus Sur y del Plantel Oriente del Centro de Educación Media, pues era indispensable abrir espacios para que más jóvenes aguascalentenses cuenten con la oportunidad de ingresar a una institución educativa reconocida por su historia, trayectoria y calidad académica. Además, la infraestructura que se restauró, rehabilitó o construyó posteriormente como el Polifórum Deportivo y Cultural Universitario Morelos y el Edificio Académico Administrativo, así como la infraestructura deportiva y cultural con que contamos en todos los campus y planteles, se pensaron y llevaron a cabo con el mismo propósito: el de apoyar la educación de calidad que reciben los más de 18 mil estudiantes del nivel medio, superior y posgrado de nuestra Universidad. También así fue con los talleres y laboratorios, los cuales se equiparon con tecnología de punta, tanto los nuevos como los que ya existían, para que los estudiantes tengan la posibilidad de realizar sus prácticas con equipo de vanguardia. Para fortalecer este objetivo, fue indispensable incrementar el número de convenios con empresas y el sector público para que los jóvenes realizaran sus prácticas y servicio social en un ambiente que los ponga en contacto con el mundo laboral real; lo mismo sucedió con los programas de movilidad, los proyectos de emprendedores, con las becas y todas las actividades artísticas y culturales que emprendimos durante estos seis años. Aún me falta presentar mi último informe ante la Comisión Ejecutiva y la comunidad universitaria, el cual corresponde con el Plan de Trabajo 2016, y que estuvo en todo momento en concordancia con nuestro Plan de Desarrollo Institucional. Por lo tanto, este último año lo puedo definir con la palabra consolidación, ya que así sucedió con todos los proyectos emprendidos en la Universidad Autónoma de Aguascalientes y que son resultado de la acción conjunta, de la colaboración mutua y de la visión de los universitarios, a los cuales tuve el honor de representar, y a quienes agradezco su empeño para lograr que la UAA continué siendo un parteaguas en el desarrollo de nuestro estado. También quiero agradecer a los lectores que me acompañaron a lo largo de estos seis años por su interés sobre lo que acontecía en nuestra Universidad, y por conocer a través de este espacio nuestros retos y propuestas, nuestros logros y todas las acciones que siempre emprendimos en beneficio de la sociedad de Aguascalientes. Muchas gracias a todos.